



Kerstin Stadler nahm die Spende von Heidrun Held im Garten des Kinderhospizes entgegen

10.06.2020 16:48 CEST

Podologische Praxis Heidrun Held spendet wiederholt für das Kinderhospiz Bärenherz

Am 8. Juni erhielt das Kinderhospiz Bärenherz eine Spende über 1000 Euro von der Podologischen Praxis Heidrun Held in Leipzig. Des Weiteren brachte die Inhaberin der Praxis eine sehr gut gefüllte Spendendose mit, die ihre Patienten bestückt hatten.

Heidrun Held ist seit langem aktive Bärenherz-Unterstützerin, die es auch versteht ihre Patienten auf das Kinderhospiz, das dringend Spenden benötigt,

hinzuweisen. Außerdem gehört sie zum Fanclub FREUNDESKREIS RBL, der sich immer wieder für Bärenherz einsetzt.

Wir sind begeistert von so viel Engagement. Herzlichen Dank dafür.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314